

平成30年9月4日(火) 第9号



大里東

北九州市立大里東小学校
〒800-0023
門司区中二十町7番1号
TEL 381-4531
文責：永山 成雄

大里東小学校の校訓 : 【自律】 【実行】 【礼儀】

2学期が始まりました 「実行」の秋に！

子どもたちの元気な声が戻ってきました。長い夏休みの間、事件や事故に巻き込まれることもなく、皆元気に登校してくれたことを嬉しく思っています。1学期の終業式は熱中症対策のため放送での終業式でした。その中で門司警察署の方から非行や事故の防止のお話をいただきました。その話を忘れず、夏休みの間危険なことや危険な場所に近づかないよう、子どもたちが自分で判断し、よい行動を選択していった結果が夏休みを無事に過ごせたことにつながっていると思います。2学期も引き続き安全に過ごせるよう学校でも指導していきますので、家庭や地域での見守りもよろしくをお願いします。

始業式では、2学期の目標について次のような話をしました。

2学期は気候もよく、学習をするにも運動をするにも適した季節です。自分の目標をしっかり定め、それに向かって粘り強く取り組んでほしいと思っています。

大里東小学校の校訓「自律」「実行」「礼儀」でいうと、特に「実行」に重点を置いてほしいです。1学期にできなかったことに再度挑戦したり、2学期から新しいことに取組んだり、「やらない」とか「やめておこう」ではなく「やる」「やってみよう」という気持ちをもって、それを続けていく「実行」の2学期にしてほしいと思っています。そして、自分の力を大きく伸ばしてください。

学習や運動に取り組む中で、あるいは友達との学校生活の中で「実行」を柱にして、実りの秋に相応しい教育活動を進めたいと思っています。

2学期も大里東小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくをお願いします。

戸ノ上中学校区 スクールサミット

8月20日(月)に戸ノ上中学校区の「スクールサミット」が行われました。戸ノ上中学校、萩ヶ丘小学校、大里東小学校の3校の児童生徒の代表が集まり、「いじめをなくすにはどんな取組をしたらいいか」「あいさつ運動をどのようにしていくか」「教室を楽しくて心が落ち着く場所にしていくにはどんな取組をしたらいいか」について、話し合いました。

大里東小学校からは、6年生の高橋慶亮さんと岩屋和花さんが代表として参加しました。この話し合いで、戸ノ上中学校区の取組が決まりました。始業式の後、全校児童に高橋さんと岩屋さんから報告をしてもらいました。



今年のスクールサミットでは、あいさつカードを使って、あいさつコンクールという取組を行うことに決められました。あいさつコンクールとは、各学期に1回期間を決めて、あいさつがどれくらいできたかを各クラスで競う取組です。あいさつをすることで、コミュニケーションをとり合い、友達同士のつながりを深め、安心して過ごしやすい学校や地域にしていこうという取組です。

あいさつコンクールの取組を全校みんなで頑張り、よりよい戸ノ上中学校区にしていきたいと思います。